
Integrantes del sector privado mexicano se reúnen con los Reyes de Suecia

Ciudad de México, 13 de marzo de 2024. El día de hoy, en el marco de la Visita de Estado del Rey Carlos Gustavo XVI y la Reina Silvia de Suecia a nuestro país, el Presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes Díaz, en representación del sector privado mexicano, ofreció un almuerzo a los monarcas para conversar sobre el panorama económico de ambas naciones y las oportunidades de inversión.

El acto también contó con la presencia del Ministro de Cooperación Internacional para el Desarrollo y Comercio Exterior de Suecia, Johan Forssell; el embajador de Suecia en México, Gunnar Aldén; el Primer Mariscal de la Corte de Suecia, Göran Lithell; el Presidente y Director Ejecutivo de Business Suecia, Jan Larsson; el Embajador de México en Suecia, Alejandro Alday; el Director Ejecutivo de FAM, Håkan Buskhe; el Presidente y Director Ejecutivo de Elekta, Gustaf Salford; el Director Comercial y Director Ejecutivo Adjunto de Volvo Cars, Björn Annwall; el Director de Nuevos Negocios, Inter Ikea Group, Peter Wisbeck; y la Presidenta de BA FoodTech, Munters, Pia Brantgarde Linder.

Por parte del sector empresarial mexicano, asistieron la Directora General de Diarq, Gina Díez Barroso; el Director General Ternium, Máximo Vedoya; el Presidente del Consejo de Administración del Grupo Kaluz, Antonio del Valle; el Director General de Grupo México, Fernando López Guerra; la Vicepresidenta Global de Asuntos Comerciales de Grupo Bimbo, Liliana Mejía; y el Director Administrativo de Fibra Uno, Max Elmann.

Durante el encuentro, el Presidente Francisco Cervantes destacó que “gracias a nuestro Acuerdo Bilateral para la Promoción y Protección Recíproca de las Inversiones, México goza del privilegio de contar con plantas establecidas de las empresas más representativas de Suecia en diversos sectores estratégicos, tales como energía, químicos, farmacéutica, automotriz y envases de plástico, entre otros.”

Actualmente, México exporta a Suecia alrededor de 120 millones de dólares al año y nuestro comercio bilateral ha tenido un crecimiento constante del 5% anual en los últimos años. Los principales productos mexicanos de exportación son máquinas y unidades de procesamiento de datos; por su parte, Suecia exporta a México alrededor de 1,351 millones de dólares al año, incluyendo automóviles. Y ahora, ante la oportunidad histórica que vive nuestro país derivada del nearshoring, es prioridad para el sector empresarial promover el potencial de nuestro país con gobiernos e inversionistas de todo el mundo.

Acerca del CCE

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) es el máximo órgano de representación del sector privado, y agrupa a las organizaciones cúpula empresariales, que en su conjunto aglutinan a más de 2 mil asociaciones y alrededor del 80% del PIB de México. Su misión es coordinar y representar a las organizaciones del sector empresarial para ser el motor del desarrollo económico y social de México, impulsando de manera sustentable la productividad, la innovación, el empleo formal y la inversión.

Contacto:

55 52291100

ccecomunicacion@cce.org.mx

cce.org.mx

Facebook / X : [@cceoficialmx](#)